

Cathedral goes Gospel

Heute gestalten 60 Sänger die Andacht der Betagten

Luxemburg. Gospel in der Kirche? Kein Problem. Der Begriff Gospel leitet sich aus der englischen Wortkombination „Good spell“ ab und bedeutet „Gute Nachricht“. Die christlich afroamerikanische Musikrichtung hat sich anfangs des 20. Jahrhunderts entwickelt. Gerade die „Spirituals“ singen von Befreiung, von Erlösung und von Hoffnung.

Somit eignet sich Gospel auch bestens für eine Oktav-Andacht.

Heute, um 14.30 Uhr, wird eine ganz besondere Chorformation die Feier begleiten. Die rund 60 Sängerinnen und Sänger sind nämlich größtenteils Seniorenheimbewohner aus Luxemburg-Rham, Echternach und Niederkorn. Die Gospelmusik hat sie beflügelt, und nun vermögen sie es auf unnachahmliche

Weise, ihr Publikum zu verzaubern.

In der Kathedrale wird die Kraft des faszinierenden Ortes mit der Kraft der wunderbaren Musik verschmelzen. Die Rhummer Gospel & Friends, unter der Leitung von Robert Bodja, werden den Ort mit ihren Stimmen und ihrer Liebe zum Leben füllen. Pure Gänsehaut-Momente.

